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・六沢さんの話を聞いて、何事にも努力をするのは大切だと改めて感じました。 

・授業を通して、努力することは必ず報われること、全ての経験はちゃんと生きることを知ることができました。なの

で、努力していきたいと思いました。このような機会をいただけてとてもうれしかったです。 

・「心を耕す」という言葉はすごく大事な言葉だと感じ、これからの過ごし方を大事にしていきたいと思いました。自

分の夢に向かって、少しずつ進んでいまだ焦らずに考えたいと思いました。 

・「心を耕す」という言葉の、自分の心、体はまわりの人で作られるという言葉が自分の心の見方が変わったような

気がしてすごく心に残りました。 

・「心を耕す」とは、人間として成長することを指していて、その上に咲く花は自分そのものだなと感じた。 

・たくさんの経験を積むことの大切さを知ることができました。また、どんなことも基礎が大切だとわかりました。今

までの経験や周りの人たちのおかげで今の自分があるとわかりました。 

・一番心に残ったことは「人生の貯金を増やす」ということです。今までのうちからたくさんの貯金をして、将来の選

択肢を増やせるようにしたいです。 

・経験することの大切さについて、より深く知ることができました。また、人との関わりの大切さ、人生において何が

起こるかは分からないということについて知ることができたので、未来くる先生を通して、改めて周りを大切に助

け合って生きていこうと思いました。 

・今日の学習を終えて、自分がなりたい職業が決まっていなくても、すぐに決める必要はないんだなと思った。人生

は何があるかわからないということを先生は教えてくれました。 

・すべてのことは、未来につながっているんだと教えてもらいました。自分も未来に向かって、頑張りたいと思います。 

・自分の夢を実現するためにたくさんのことを学びました。 

・１番印象に残ったのは、自分があるのは、周りの環境、人々のおかげだということです。たくさんの「縁」を大切にし

て、これからの生活をしていきたいと思いました。 

・人との関わりが自分のため、将来のためになることがわかりました。これからは「縁」を大切に、一つひとつのこと

を真剣に考えていきたいです。貴重なお話、ありがとうございました。 

・改めて、親や植物、動物に感謝し、生きようと思いました。一人で寺を営むなんてすごいと思いました。修行はすご

く大変で私は一人で悲鳴をあげそうだなと思いました。 

・先生のお話で、一番印象に残っていることは、出会いがあることで自分を成長させてくれること、たくさんの経験

は生きて、役立つことを知りました。なので、これから感謝の気持ちを忘れずチャレンジしていきたいです。 

・未来くる先生が話してくれたことを通して、今やりたいことがあっても、将来は違うことをやっているかもしれないと

いうことがあるので、将来の夢が決まっていなくても、今やっていることや出会いを大切にしたいです。 

・授業を通して、六沢先生のように、人生は何があるかわからないということがわかりました。そして、今までやって 

きたことは、後に、自分の今に繋がっていくということを知れ 

たので、今の時間を大切に有意義に使っていきます。 

・今回の未来くる先生を終えて、学んだことがたくさんありま

す。まず、六沢先生の住職になるまでのこととか、住職にな

るための修行、そして人生の大切さなどいろいろなことを

教えてもらって、感謝しかないし、もっと身近な人を大切に

していきたいと思いました。これからの人生のことは、ゆっく

りよく考えて決めてよいということを改めて感じました。

色々な経験をして人は成長するということを知ったので、こ

れからはうまくいかないことも乗り越えて日々成長してい

けたらいいなと思います。今日は本当にありがとうござい

ました。 
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